

# 鴨川小学校だより

令和6年9月2日第14号（保護者の皆様へ）

## 一人一人がさらに成長する2学期に！

44日間の夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。静かだった鴨川小に、再び子どもたちの元気な声が響きます。やはり、学校の主役は、子どもたちだと改めて思います。

子どもたちは、夏休みだからこそできる体験やチャレンジを通して、思い出づくりをし、達成感を味わえたことでしょう。皆様には、大きな事故もなく、無事に2学期を迎えられたことにお礼を申し上げます。

夏休みの楽しい思い出を胸に2学期に臨む子どもたち。しかし、長い休みが終わったこの時期は、少し元気がなくなったり、生活のリズムが崩れがちになったりしやすいです。子どもが後ろ向きな言葉を口にしても、まずは受け止めて、「でも、2学期だからがんばってみようか。」と背中を押していただければと思います。生活のリズムを戻すには、体のリズムを戻すことです。それには、「早寝・早起き・朝ごはん」が一番です。安定した生活リズムが気力と体力を生み出します。皆様のご協力をお願いいたします。

鴨川地区体育祭をはじめとして、この鴨川小学校で行う行事や学習の一つ一つが最後です。大事に一生懸命取り組んでいきたいものです。12人一人一人、「ともに挑む」力いっぱいいろいろなことに挑んでほしいと思います。失敗をおそれずにチャレンジしてほしいと思います。そうなるような声かけに努め、良き伴走者として、子どもと向き合っていく営みを大切にしていきたいと考えています。

1年で一番長い2学期の、子どもたちの成長を期待しています。私たち教職員も力を合わせて、子どもたち一人一人に寄り添い、子どもたちが達成感や充実感を味わい、自分の良さや成長を感じられる2学期になるよう指導・支援していきます。2学期も、ご支援とご協力のほど、よろしくをお願いいたします。

※日々の健康チェック「元気アップ大作戦」へのご協力を引き続きお願いいたします。

※9月を迎え、熱中症等に十分配慮しながら、体育祭の練習等、教育活動を進めていきます。各ご家庭におかれましても、お子様の体調の管理を改めてお願いいたします。また、これまで同様、熱中症予防のために、十分なお茶の用意もお願いいたします。

※愛校園作業では大変お世話になり、ありがとうございました。



（校長 福井 明）